### ●生活・法律相談は

◆市議会議員 ◆市議会議員 高野 とも (7155)1683 徳増きよ子 (7148)6871 ◆元市議会議員 いぬい紳一郎 (7159)2773 若王子博夫 (7159)0861 ◆市議会議員 ◆元市議会議員 小田桐たかし (7154)0878 せのお七重 (7146)0694

日本共産党中央委員会 URL http://www.jcp.or.jp/

2007年7月発行

●サラ金、交通事 故、遺産相続、借地 借家、教育、医療、 年金、住宅、パート 労働、介護、その 他、困ったこと、わ からないこと、ど んなことでも気軽 におよせ下さい。

# 流山民報

### 2007年7月号 第154号

編集発行人 日本共産党流山市議団

流山市加 4-1688 TEL/FAX (7157) 6140 E-Mail:kfbkd645@ybb.ne.jp http://www.geocities.jp/kfbkd645/index.htm

# ストップ貧困 憲法まもる

# 



## 市民の疑問や不安にこたえ しっかりチェック

人札に参加した4グル

お墓

の一部に

学校用地が

見直しを

日 共産党

引き下げや子どもの医療費

を提案するなど、 きくなり、 は、 の自 は」…納税通知を見た市民 こんなに住民税が上 取り上げ、 うとう3割を切りました。 に怒りの声が広がっていま 取り組んだの その怒りの声を市議会で 住民税増税でさらに大 「消えた年金」 民・公明政権への怒り 政府への意見書 内閣支持率はと が日 真正面か 問題で がると 本共産

### 定率減税廃止(07年)

1.7 兆円

定率減税廃止

大企業·大資産家減税

消費税率を当面

消費税率引き上げ狙う(日本経団連)

**5**兆円

ん」「ぐりー

医療費が高すぎてた

共施設にもまわして」。

本共産党市議団は、

に寄せられた願

いを議会に 国保料

す。

税金の使い

えて実現させま

けるとともに、

2%引き上げ

法人実効税率を40% から30%に引き下げ

**5**兆円

は戻し税で。 と市長に迫りました。 税中止を政府に申し入れよ」 ンを批判し、 政府の増税隠しキャンペ 今からでも増 「払った分

わずかの間に12倍に!

求。 奮闘しました。 税から暮らしを守るため また、

# 制度の活用を広げよ」と要 らすため「障害者控除認定 改善を約束させるなど、 少しでも負担を減

### 戻し税とは

納税した税金を戻すこと。日 本共産党は、2007年の定 率減税全廃と税源移譲によ る住民税の増額分から、所 得税の減額分を差し引いた 増税分(すでに実施された分) を国民に戻すことを提案。 戻し税は、政府が1977年と

【保・子どもの医療な ij

んバスを公 選挙中 日 玉 0 無料化拡充など 公約実現 ために奮闘し 市としての改善と同時に、 0 制 度の確立 ました。 も急がれま で奮闘 公約実現

### 学校等建設PFI事業。 と怒りが寄せられた小山 学校がお墓のところに移転 決されまし 月議会で建設契約議案が しかし、 なければならないのか」 けではありません。当初 なぜ43億円も使っ 多くの市民から疑問 た。 疑問が解決し て、 建 た 6 可 小 係するなど、 営業停止処分を受けたり、 は これではとても たにもかかわら 中毒を起こし うち3グル しかも、この いえません。 プのまま決定 ・問題だらけ き です。 わめて不透 た企業も関 グループは 競争入札と ず、1グル プが辞退し しました。 契約強行は許せません の事業に反対し、 すことになりかねません。 り方では、将来に禍根を残 ています。 日本共産党は引き続きこ ていきます。

と言っても、このようなや すばらしい学校ができる」 い。セキュリティも万全。 かかることは、 いくら「緑が多 当局も認め

### ーんバス しょう。 方を切り替 98年に定額減税方式で実 施した例があります。 民主・市 民クラブ 流政会 公明党 社民党 小山小学校等建設PFI事業契約議案 $\bigcirc$ X $\bigcirc$ $\bigcirc$ X $\bigcirc$ 乳幼児医療費の自己負担をなくすことを求める請願 X X X $\bigcirc$ 自衛隊による監視活動の中止を求める意見書 X × X $\circ$ \* 消えた年金問題に関する意見書 X X $\bigcirc$ 最低賃金制度の確立を求める意見書 $\bigcirc$ X X

国政で与党と対決姿勢を示している民主党は、全ての市長提案議案に賛成しました。



市議会議員 とも



市議会議員 いぬい紳一郎



第154号

市議会議員 小田桐たかし



市議会議員

徳増きよ子

市議選後初の議会として、各党会派、各議員の姿勢が鋭

# 市民の多くが怒っている年金や住民税増税、医療費負担、身近な地域要 求などを取り上げ、その実現のために力を尽くしてがんばりました。 直ちに他市への視察や調査をおこない、議会質問に生かしました。また、 く問われました。4人の日本共産党市議団は、公約実現に向け、選挙後 6月議会は、

# ルートふやし公共施設にも 行くぐりーんバスを

政をすすめるべきです。 りくんでいきます。

円だった。公共施設に行

受け取ったお金は240

のため市役所に行ったら 交通費は700円かかり、

「高額医療費の手続き

声が寄せられました。 くバスがあったら」との

私は、

公共施設に行く

# 徳増きよ子議員

の答弁でした。もっと交 ではないかと問いました。 通弱者の立場に立って市 ート拡充はやらないと 引き続き実現のためと 市長は、公共施設への

# <u></u>०,**४** y . 0

# バスルートをつくるべき

# 深刻化する高齢者のくらし 医療・福祉…安心できる市政を いぬい紳一郎議員

連合会が実施した高齢者 とんど』『全く』外出しな が4割」「3分の1が『ほ 「月の収入10万円以下 全国民主医療機関 す。 山市は、 ろが、頼りになるべき流 民」という言葉も。 「医療難民」「介護難 国のいいなりで とこ

政を」と主張しています。 自治体の役割を発揮し、 福祉の増進を図る」べき 「高齢者が安心できる市 日本共産党は、「住民

「200円の窓口負担をなくして」 と婦人団体が請願を提出。わが 党は最後まで採択を求めました

が、「市財政を考えていない」と 公明党が反対。自民・保守、民主

党も反対し、不採択となりました。

立」が浮き彫りに・・・。 実態調査で、「貧困」と「孤

自民・公明政権による

者の状態を急激に悪化さ

医療の連続改悪が、

高齢

よう、

完全な安全対策を

しています。

て質問しま

た。

輪場料金が、

来年にも、

などに汚染が広がらない の解体は、住民や労働者 物質がいっぱいの焼却炉

求めました。

高齢者増税、

年金、

拡充を求める世論の高ま ちの質問に市長は、「就 を」と答えました。私た 議員の82%が「年齢拡充 れた公開アンケートには、 りをうけ、 子どもの医療費助成 選挙前に行わ 0

旧清美園

解体

答しました。 更なる拡充はない」と回

小田桐たかし議員





# 70~74歳の病院窓口負担

# 万5千円〇

昨年10月から75歳以上の窓口負担が、 部3割に引き上げられ、 「とても医者に かかれない」との声が上がっています。

さらに、来年4月から70~74歳までの 窓口負担を、1割から2割に引き上げる国 保条例の改定案。これが実施されれば、一 人当たり年平均7万円もの窓口負担となり ます。

他の会派が討論もなく賛成する中で、日 本共産党は市民の暮らしを守る立場で反対 しました。

# 高野と

学前まで拡大したところ。

をつよめてい みなさんとともに監視 きます。

長年市民のごみ処理を

# 駐輪場料金 値上げは

になりました。

ダイオキシンなど有害

今秋から解体されること 行ってきた旧清美園が、

10倍に値上げされようと 市内6駅駐 中止を求め

害。さっそく市が調査向小金旧水戸街道の水 徳増きよ子



のカラー化約束守谷県道踏切内歩道 小田桐たかし



溝のフタを取替え 山2丁目、壊れた側 いぬい紳一郎



高野

段差解消

まむら前横断歩道 元な要求実現